

Le gouvernement cubain dénonce la complicité des États-Unis dans le génocide israélien à Gaza



La Havane, 20 fév (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a réitéré ce mardi sa dénonciation de la complicité des États-Unis dans le génocide israélien contre la Palestine.

Dans son profil sur le réseau social X, le président a fait référence au veto opposé ce mardi par Washington à une nouvelle résolution, présentée par l'Algérie, qui exigeait un cessez-le-feu immédiat à Gaza et la fin du déplacement forcé de la population palestinienne.

Le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a également rejeté l'attitude de la puissance du Nord, qui a utilisé pour la troisième fois son droit de veto contre les initiatives de plusieurs pays visant à mettre fin au massacre qui a causé la mort de quelque 30 000 Palestiniens depuis le début de l'agression israélienne, le 7 octobre.

"Il est répudiable la complicité du gouvernement des États-Unis avec le génocide israélien en Palestine", a déclaré le ministre cubain des affaires étrangères à X.

À cette occasion, le Royaume-Uni s'est abstenu, tandis que les 13 autres pays ont voté en faveur de la résolution.

La Cour internationale de justice (CIJ) a entamé la veille un examen de la légalité de l'occupation israélienne des territoires palestiniens, à la demande de l'Assemblée générale des Nations unies.

Les six jours d'audience permettront d'examiner les conséquences de l'occupation, dans le cadre d'une procédure distincte de l'affaire portée par l'Afrique du Sud, qui accuse Tel-Aviv d'avoir commis des actes génocidaires lors de l'offensive en cours à Gaza. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347757-le-gouvernement-cubain-denonce-la-complicite-des-etats-unis-dans-le-genocide-israelien-a-gaza>



Radio Habana Cuba